
Motor de progreso y oportunidades 

Este verano cumpliré 50 años y, en cada partido, evento o presentación que promueve nuestro 

Villarreal CF, es inevitable recordar aquellos años, décadas atrás, cuando de niños íbamos al 

campo, entonces el Madrigal, y teníamos que recoger los balones de las casas de al lado. En 

estos 50 años, especialmente en los últimos, la evolución del Villarreal CF y del hoy Estadio de 

la Cerámica ha sido espectacular. Esta semana hemos tenido una nueva evidencia de la 

modernización y progreso de nuestro club groguet –y, con él, también de Vila-real y de la 

provincia-, en la presentación del nuevo museo Inmersión Villarreal. Un espacio único, 

vanguardista, interactivo… un lujo que sólo se encuentra en grandes ciudades y que el 

Villarreal CF nos regala, una vez más, coincidiendo con el 750º aniversario de la fundación de 

Vila-real.  

En esta inmersión en la historia y el presente del Villarreal CF, encontramos materiales de todo 

tipo. Alguno de ellos, facilitado por nuestro Archivo Municipal, da cuenta de la extraordinaria 

evolución que ha experimentado el club desde su nacimiento, en 1923: el croquis original y 

acta de aforo del camp original, con el presidente José Calduch y apenas 600 plazas, y el cartel 

anunciador de un partido de fútbol contra el CD Onda en 1925. Hoy, un siglo después, el 

Estadio de la Cerámica supera las 23.000 localidades y se mide con los más grandes de Europa.  

También en el museo encontramos referentes locales importantísimos. Y así, cedidos también 

por el Ayuntamiento, no falta nuestro San Pascual y una escultura del rey Jaume I de nuestro 

Hijo Predilecto Vicente Llorens Poy.  

Quiero agradecer, como hice el martes en la presentación oficial del museo, al presidente 

Fernando Roig, al consejo de administración, con Fernando y Elena Roig Negueroles, su 

apuesta firme y su compromiso con una ciudad media como Vila-real –la más pequeña de 

entre las grandes, la más grande entre las pequeñas- algo que, cuando nuestros padres y 

nuestros abuelos nos llevaban al fútbol, era completamente inimaginable. También a 

Mediapro Experiences, con su director general David Xirau, el diseño de un museo que va a 

suponer un atractivo turístico de primer orden para Vila-real.  

Un nuevo elemento tractor con el que seguir generando sinergias que van a ser muy positivas 

también para Vila-real. Porque lo que es bueno para el Villarreal CF es bueno para Vila-real y 

también para nuestra provincia. Siempre digo, y la inauguración de este nuevo museo lo 

reafirma, que el revulsivo para que nuestra ciudad creciera, se modernizara y progresara fue la 

agricultura en el siglo XIX y la cerámica en el siglo XX. En esta nueva Vila-real del siglo XXI, no 

tengo dudas de que, junto a la cerámica y la agricultura, el Villarreal, el fútbol y el deporte han 

emergido como el nuevo motor de modernización y progreso, que nos ha permitido también 

mantenernos por encima de los 50.000 habitantes. 

Ahora, con Inmersión Villarreal, creamos una sinergia más, un atractivo turístico que, 

combinado con otros ámbitos en los que somos referentes, como el turismo religioso, con 

nuestro San Pascual o la ermita de la Virgen de Gracia, nos permitirá crear rutas y productos 

turísticos muy interesantes, incardinándolo también con la red de museos que tenemos en 

Vila-real.  

La inauguración de este extraordinario museo, que se abre hoy mismo al público y al que invito 

a toda la ciudadanía a visitar y disfrutar, supone un paso más en la hoja de ruta que, hace ya 

una década, nos marcamos con el presidente Roig. Dejando de colaborar para trabajar juntos, 

de la mano, en un proyecto que ha supuesto también una transformación y modernización 



para Vila-real. Poco a poco, fase a fase, hemos visto en estos años como se han ido cumpliendo 

los sueños, manteniendo el campo, de titularidad municipal, en su ubicación urbana; una 

premisa que no ha resultado fácil. La remodelación del Estadio de la Cerámica, la creación de 

hasta tres plazas nuevas y 3.000 metros cuadrados de suelo público, que han permitido 

esponjar el campo y ganar también en seguridad, la Ciudad Deportiva Pamesa, el hotel y la 

mejora de la residencia y el centro médico de la Ciudad Deportiva José Manuel Llaneza, con 

sus mejoras continuas, las zonas de restauración, que pronto se ampliarán todavía más, el Club 

1923, un espacio único en el que ya hemos podido celebrar algunas jornadas muy 

interesantes… Pero, como siempre con el Villarreal y con el presidente Fernando Roig, las ideas 

no paran. Nuevos proyectos, nuevas ilusiones que, estoy seguro, lograremos hacer realidad.  

El éxito, como dije en la presentación de Inmersión Villarreal, no está en trabajar para ser el 

mejor de tu equipo, sino en trabajar para que tu equipo sea el mejor. Por eso, vamos a seguir 

trabajando codo con codo con el Villarreal para seguir avanzando en un proyecto 

tremendamente ilusionante, motor de oportunidades y progreso para una nueva Vila-real del 

siglo XXI más grogueta que nunca. Junts, Vila-real avança. 


